

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang “Mengembangkan Kreativitas Anak Menggunakan Media Piring Kertas Pada Kelompok B TK IQRA” yaitu sebagai berikut:

1. Langkah-langkah penerapan media piring kertas dalam mengembangkan kreativitas anak usia 5-6 tahun. Langkah awal yakni memberikan apersepsi membawa alat peraga piring kertas, memperkenalkan macam-macam bentuk piring kertas guru bertanya tentang hewan apa yang berwarna hitam putih dan berbulu dipertemuan pertama, di pertemuan kedua guru menanyakan macam-macam buah dan bertanya tentang kegunaan piring kertas. Selain itu menggunakan media piring kertas ini membuat anak-anak senang, bersemangat serta antusias untuk melakukannya dan saling mendukung atau memberikan semangat antar sesama agar bisa melakukan instruksi yang sudah disesuaikan dengan target yang diharapkan, setelah selesai mengkreasikan piring kertas. Diakhir pembelajaran guru bertanya kepada anak-anak bagaimana perasaannya pada saat anak mengkreasikan piring kertas tersebut, dan anak-anak dengan semangatnya menjawab bahwa mereka senang.
2. Dampak media piring kertas dalam mengembangkan kreativitas seni anak usia 5-6 tahun. Kreativitas anak mengalami peningkatan, pada pertemuan pertama anak masih belum optimal dan harus melihat contoh gambar yang akan dikreasikan di piring kertas. Hasilnya maksimal walaupun masih ada anak yang belum mampu berkreasi sendiri. Pada pertemuan kedua anak lebih percaya diri dalam berkreasi lebih berantusias dan bersemangat dan sudah mulai optimal mengkreasikan piring kertas dengan membuat buah-buahan dan menggunakan warna lebih dari satu. Kreativitas anak sudah

mulai meningkat dan menceritakan hasil karyanya di depan teman- temannya.

B. Saran

1. Bagi Pendidik

Mengembangkan kegiatan pembelajaran dengan menggunakan media yang lebih menarik, menyenangkan dan bervariasi agar dapat membuat anak berminat dan antusias terhadap proses pembelajaran tersebut.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Mengingat dalam penelitian ini masih banyak kekurangan, maka perlu dilakukan penelitian lebih lanjut yang serupa dengan penelitian initetapi dalam hal metode dan materi yang berbeda. Sehingga dalam penelitian ini dapat menambah khasanah keilmuan dalam penerapan kegiatan berkreasi dengan menggunakan media piring kertas.